

Notas Hípicas

Por: Miguel Guerrero Cañarte

* VOLVIMOS CON PÚBLICO

Tras una semana con las gradas de Tribuna y Popular vacías, el pasado domingo el público volvió para vivir su deporte predilecto en el hipódromo Miguel Salem Dibo. Ya se escuchó ese griterío ensordecedor en una final fotográfico como se dio en una de las carreras de la cartelera.

* MONCLER, EL DEBUTANTE

Solo tendremos un ejemplar que se estrena esta fecha, será el importado Moncler, un alazán norteamericano de seis años por Data Link (War Front) y Orient Harbor por First Samurai. En su campaña en el hipódromo de Monterrico hasta marzo del 2022, logró siete victorias en 14 presentaciones, todas en la pista de arena y todas sobre el kilómetro. En una de sus pruebas fue cuarto en el clásico "Velocidad" (G3) en Lima. Correrá por el stud Monte de Horeb.

* SE CIERRAN CONDICIONALES

La última carrera Condicional para los productos nacidos el segundo semestre del 2021 se efectuará el domingo con el clásico "Haras Don Miguel". Es una competencia sobre 1.500 metros donde se anotaron seis ejemplares, entre ellos el invicto Johnny Black (Jet Black), ganador en sus tres presentaciones en 1.000, 1.300 y 1.400 metros.

* CON BONOS PARA EL PROPIETARIO

Los seis ejemplares del clásico "Haras Don Miguel", además del premio asignado a la carrera, disputarán por un bono exclusivamente para el propietario, anunciándose que serán 1.200 dólares al primero, 500 al segundo y 300 dólares al tercero.

* LOS ACUMULADOS

Nuevamente salieron los indicados pero ahora solo hubo ocho apuestas ganadoras en el Pollón cobrando cada una 478 dólares. El pozo quedó en 424 dólares. Para un solo acertante habrá 2.227 dólares en el Pick-6, además de 260 dólares en la Cuádruple "A" y la "B" ya creció y anda por 586 dólares. La Super Trifecta quedó en 119 dólares.

* CORTOS HÍPICOS

Luego de más de quince meses regresa el ecuatoriano Ferragamo en prueba de 1.200 metros... También reaparecerán los nacionales Balalaika, Mohamed y Kimono, este último vuelve con el stud La Gallada... Suspendido tres fechas Manuel González Jr, tras el estorbo y posterior distanciamiento con Cotopaxi... Una semana de suspensión también tendrán Gerfrin Cordero (Tiger Lily) y Jonathan Tejada (El Árabe)... Al momento 94 ejemplares ya han ganado al menos una carrera en lo que va del año, de los 195 caballos que han salido a la pista, es decir un 48,2%. Los nacionales ganaron en cinco de las ocho competencias y nuevamente lideran la estadísticas frente a los foráneos.

**NO SE LO DECIMOS... USTED LO HA COMPROBADO,
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 6'655.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 28.450 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en X (Twitter): @revistalafija - Visitenos en la red y estará mejor informado -----